



希望ヶ丘



第2ステージ「協力・団結」スタート！

夏休みが終了し、第2ステージがスタートしました。今後の教育活動について、改めてご紹介とお願いをいたします。

自分磨きの日

今年の重点目標「自分から」の実践の場として、また、自分で考え判断する「自己決定」の場面として、今年度から月1回「自分磨きの日」を、月末の水曜日に設定するようにしています。

勉強、スポーツ、趣味など、いつもより多い放課後の時間をどのように過ごすのかを自分で考え、主体的に過ごして自分に磨きを掛ける時間としています。「テスト勉強をします。」「間違い直しをします。」「読書をします。」「筋トレします。」「絵を描きます。」など、先日下校する時に聞こえてきた生徒たちの声です。

今年度は3回終わりました。あと6回あります。自分を磨くために、この時間を上手に使ってください。



蒼華祭

10月下旬に蒼華祭を開催します。今年度の蒼華祭は、今までの運動会や文化祭のような学習の発表の場ではなく、生徒が主体的にやりたいことを話し合い、計画を立て、実践する生徒主体の活動として、「スポーツの部」と「文化の部」が生まれ変わりました。

年度当初から、生徒会が中心となり「蒼華祭について語る会」を全校に呼び掛けたり、生徒総会で「一体感のある蒼華祭」について話し合ったりするなど、計画的に進めてきました。特に、文化の部では「合唱コンクールの様に学級別に競うのではなく、みんなで協力してギネス記録にチャレンジするような活動をしてみたい。」「何ができる？」「ドミノにチャレンジしてみたいな。」「ドミノはどうするの？」「給食の牛乳パックを使おう。」「それならできるかもしれない。」「どんどん意見が出てきました。」「学校全体で同じTシャツをそろえて、一丸となった姿を見せたいな。」「お金はどうするの？」「アルミ缶回収のお金を使わせてもらえないかな？」「でも、アルミ缶回収はJRCの活動で、寄付するためのお金だよ。」「一度だけ自分たちのために使わせてもらうことで、みんなで頑張ればこれだけのことが出来るんだということを確認させてもらおう。」「期間限定で、お金を流用させてもらうようお願いしよう。」「夢が膨らんでいきました。



現在、子どもたちの取組が活発になり、成功させるために連絡・調整・準備を、自分たちの力で頑張っています。夏休み明けから、アルミ缶を持ってくる子の姿も多く見られるようになりました。また、ドミノを充実させようと、他の中学校に説明し、協力を呼び掛けています。また、タブレットを使って情報を共有し、選手名簿を作成する等、ICTの力がこのような場面でも活用されています。

以前のような体育の部・文化の部とは異なりますが、子どもたちは一生懸命に考え、協力し、汗を流しています。子どもたちの頑張りを、保護者の皆様も温かく見守り応援してあげてください。

静岡県中学校総合体育大会 出場！

柔道 東部地区中学校総合体育大会
個人戦 男子3位 H.Rさん
個人戦 男子3位 M.Wさん
個人戦 女子7位 R.Aさん

陸上競技 東部地区中学校総合体育大会
砲丸投げ 2位 S.Iさん
1年女子100m 4位 M.Sさん

女子ソフトテニス 富士市中学校総合体育大会
団体戦 2位
個人戦 2位 S.Kさん・H.Kさん ペア
個人戦 9位 M.Kさん・S.Uさん ペア

男子卓球 富士市中学校総合体育大会
個人戦 2位 M.Mさん

水泳 東部地区中学校総合体育大会
50m自由形 2位 K.Nさん
100m自由形 3位 K.Nさん



東海四県中学校総合体育大会 出場！

水泳 静岡県中学校総合体育大会
50m自由形 3位 K.Nさん
100m自由形 5位 K.Nさん

真夏の祭典『中学校総合体育大会』において、多くの生徒が輝かしい成果を残してくれました。勝ち負けだけがすべてではありませんが、スポーツ選手にとって「上位大会に進出する」ということはかけがえのない経験です。より広域で同世代のライバルが増えていくことであり、より遠くまで試合をしに行く、このような経験は一生の思い出になることでしょう。

文責 教頭 田村 聖一
電話 51-1115